
PEDIDO DE INFORMAÇÃO N° 58/2017 
 
 

Senhora Presidente, 
 
              
                        O Vereador que esta subscreve, solicita que após ouvido Plenário na forma 
regimental, seja encaminhado ao Chefe do Executivo Municipal, o seguinte pedido de 
informação: 

 
 Solicito informação a respeito da Indicação Nº 27/2017, encaminhado por 

este Vereador, juntamente com a Vereadora Rosane Costa, que solicitava 
estudo para criação do Departamento de Limpeza Urbana. 

 
JUSTIFICATIVA: 

 
                        Conforme resposta do Senhor Prefeito Municipal, através do Oficio GP 
102/2017, encaminhado em 06 de abril do corrente ano, foi informado que o referido 
Departamento foi objeto de discussão, no entanto, com as Secretarias de Obras e Turismo 
dividindo suas atribuições, esperavam minimizar os transtornos com a falta de limpeza 
urbana com que esta cidade sofre há muitos anos. É necessário que seja realizada 
fiscalização em nosso município, pois muitos moradores acondicionam incorretamente o 
lixo de suas moradias, o que muitas vezes acaba atraindo animais que contribuem para 
proliferação da sujeira. Este Vereador demonstra preocupação, pois com este Departamento 
sendo criado, poderá assim manter a cidade mais limpa e consequentemente não 
sobrecarregando a Secretaria de Obras e Transportes. 
 
 Sala “Severino Silveira” da Câmara Municipal de Vereadores de 
Lavras do Sul, 14 de Junho de 2017. 
 
 

 
Vereador Adilson Seixas 

Bancada do PDT 
 
 
 
 
 

 



 
 
 
 
 
 
 
   

 
 

PEDIDO DE PROVIDÊNCIA N° 152/2017 
 
 

Senhora Presidente, 
 
              
             O Vereador que este subscreve, solicita que após ouvido Plenário na forma 
regimental, seja encaminhado ao Executivo Municipal – Secretaria de Planejamento e Setor 
de Engenharia o que segue: 

 
 Que seja providenciado calçamento na Rua Areno Leivas, Bairro Hospital. 

 
JUSTIFICATIVA: 

 
             Este Pedido de Providência está sendo apresentado por este Vereador atendendo 
aos pedidos de moradores da referida localidade, que relatam que por a mesma se tratar de 
uma Rua de chão batido, em períodos de chuvas, sofrem com buracos e poças d’água, 
podendo assim vir a ocasionar em acidentes ou prejuízos a motoristas e pedestres, como 
também dificultando o deslocamento de veículos para assistência médica. 
               
 
                         Sala “Severino Silveira” da Câmara Municipal de Vereadores de Lavras 
do Sul, 14 de Junho de 2017. 
 
 

 
Vereador Adilson Seixas 

Bancada do PDT 
 
 
 
 
 
 
 

 


